

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN  
(RPP)**

**Satuan Pendidikan: SMP NEGERI 3 KOTA BANDA ACEH**  
**Mata Pelajaran : PAI & BP**  
**Materi Pokok : Dahsyatnya Persatuan dalam Ibadah Haji dan Umrah**  
**Sub Materi : Ibadah Haji ( Pengertian dan Hukum Haji, Syarat Wajib Haji, dan Rukun Haji )**  
**Kelas/Semester : IX/Ganjil**  
**Alokasi Waktu : 3 X 40 Menit**

**A. TUJUAN PEMBELAJARAN**

Setelah mengikuti kegiatan pembelajaran menggunakan model **Model Pembelajaran Kepala Bernomor Struktur dan Model Pembelajaran Artikulasi** :

- Mendeskripsikan pengertian haji dengan benar.
- Menunjukkan dalil tentang haji dengan benar.
- Menjelaskan syarat wajibnya haji dengan benar.
- Mengurutkan rukun haji dengan benar.
- Merinci sunah-sunah haji dengan tepat
- Menjelaskan perbedaan wajib haji dan rukun haji
- Mendeskripsikan macam-macam haji dengan tepat
- Menjelaskan sebab-sebab jama'ah haji terkena DAM(denda)

**B. LANGKAH - LANGKAH (KEGIATAN) PEMBELAJARAN**

KEGIATAN PENDAHULUAN (10 Menit)	
<b>Penguatan Pendidikan Karakter</b>	❖ Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin
	❖ Mengaitkan materi pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik terhadap materi sebelumnya, mengingatkan kembali materi dengan bertanya,
	❖ Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari materi haji tentang pengertian, hukum, dalil, syarat wajib, rukun, sunah, larangan dan DAM (denda ) dalam kehidupan sehari-hari
	❖ Memberitahukan tentang tujuan pembelajaran, materi, kompetensi inti, kompetensi dasar, indikator, dan KKM pada pertemuan yang sedang berlangsung
KEGIATAN INTI ( 100 Menit)	
<b>Literasi</b>	❖ Mengamati gambar atau video pelaksanaan Ibadah haji
<b>Critical Thinking</b>	❖ Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi aneka pertanyaan, pendapat, perilaku mulia, perilaku sia-sia yang berkaitan dengan tayangan yang disajikan baik berkaitan dengan pelaksanaan Ibadah haji.
<b>Collaboration</b>	❖ Peserta didik di berikan Nomor urut dan materi yang harus di

<b>(Kerja Sama)</b>	<p>kuasai</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>❖ Peserta didik berusaha menguasai yang di dapatkan dan berusaha memahami dengan membuka buku materinya materi haji tentang pengertian, hukum, dalil, syarat wajib, rukun, sunah, larangan dan DAM (denda )</li> <li>❖ Peserta didik di diarahkan untuk bergeser badan dari tempat duduknya ke samping, depan, dan belakang dan berusaha menyampaikan materi yang di kuasanya kepada teman barunya dan menuliskan hasil penyampaian peserta didik lainnya di catatan kecil</li> </ul>
<b>Communication (Komunikasi)</b>	<p><b>Siswa mempresentasikan hasil diskusinya</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>❖ Guru memanggil nomor yang di bagikan tadi secara acak dan nomor yang di panggil maju ke depan untuk mempresentasikan hasil diskusi dan peserta didik lainnya mengamati dan begitu seterusnya sampai selesai.</li> </ul>
<b>Creativity (Kreativitas)</b>	<p><b>Kesimpulan Pembelajaran</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>❖ Peserta didik yang sudah tampil menempelkan hasil kerja dan diskusinya di <b>Pohon</b> dan <b>Ranting</b> Haji</li> </ul>
<b>PENUTUP (10 Menit)</b>	
	<ul style="list-style-type: none"> <li>❖ Guru dan Peserta didik menarik sebuah kesimpulan tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan tentang materi haji tentang pengertian, hukum, dalil, syarat wajib, rukun, sunah, larangan dan DAM (denda ).</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>❖ Peserta didik bersama guru melaksanakan refleksi terhadap pembelajaran yang di lakukan</li> <li>❖ Menyanyikan lagu</li> <li>❖ Mengakhiri pembelajaran .</li> </ul>

### C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Tes : Terlampir

Tertulis

Proyek : -

Mengetahui  
Kepala SMP Negeri 3

Banda Aceh, 12 Juli 2021  
Guru Mata Pelajaran

Rima Afriani, S.Pd., M.Pd  
NIP. 19720519 199701 2 002

Kumaidi, S.Pd.I  
NIP.198102142006041007